

El Viario

Edición 5



Conectamos comunidades
**con desarrollo
sostenible**

Concesionaria
panamericana proindesa
Ingeniería & Desarrollos

Editorial

Logros que conectan: cultura, sostenibilidad e infraestructura

El 2025 nos recordó que los grandes resultados no se miden solo en cifras, sino en el impacto positivo que generamos en las comunidades. Cada logro refleja nuestra convicción de que el progreso se construye con responsabilidad y sentido humano.

Alcanzamos resultados que nos inspiran. Obtuvimos la certificación Empresa Familiarmente Responsable (efr), que reconoce nuestro compromiso con la conciliación laboral y personal, adicionalmente, Great Place to Work®, por segundo año consecutivo ratificó que somos un lugar donde la confianza y el respeto son parte de nuestra cultura. Estos reconocimientos son más que sellos, son la evidencia de que ponemos a las personas en el centro de todo lo que hacemos.

Cada jornada de mantenimiento fue sinónimo de dedicación, en el 2025 instalamos más de 6.000 m³ de mezcla asfáltica y extendimos más de 48.000 m² de Slurry Seal, garantizando corredores viales seguros, confiables y de calidad.

Nuestro compromiso social también se fortaleció a través de 8 programas corporativos, beneficiando a más de 4.800 personas, con educación, inclusión y desarrollo a las comunidades del área de influencia. Tenemos la convicción que la sostenibilidad no es solo un concepto, sino una práctica que se vive con cada acción.

Trabajar con propósito nos permite transformar el progreso en bienestar para todos. A nuestros colaboradores y aliados, gracias por hacerlo posible.

E. Daniel Bastidas Granados
Gerente General

Somos parte del grupo corporativo de Corficolombiana y asumimos con orgullo y responsabilidad la operación de los corredores viales Los Alpes – Villeta y Chuguacal – Cambao.



Concesionaria
panamericana

Unimos esfuerzos para transformar espacios educativos

Escuelas Solidarias es una iniciativa que transforma las instituciones educativas de los municipios de nuestros corredores viales, embelleciendo y adecuando sus espacios para brindar entornos seguros y agradables. En el 2025 realizamos intervenciones en siete instituciones educativas, que incluyeron pintura, cambio de tejados y adecuaciones menores.

Más de 330 niñas y niños beneficiados



Detrás de cada escuela renovada hay un compromiso de trabajo en equipo. Voluntarios de la compañía y contratistas se sumaron con entusiasmo, demostrando que el trabajo colectivo transforma realidades. A este esfuerzo también se sumaron estudiantes, profesores, padres y madres de familia, funcionarios de las alcaldías, la Fundación Corfi y la comunidad, generando una sinergia que hizo posible cada logro.



“
El impacto comienza al ver los rostros de los niños llenos de ilusión y felicidad. Saber que estamos tomando acción para mejorar su calidad de vida en estas aulas, que son su segundo hogar, da verdadero sentido a nuestro propósito.

Giselle Sofía Cruz
voluntaria

”

El Viario | 2

Educación que abraza la diversidad

En la Escuela Rural El Balsal de Villeta (Cundinamarca), la inclusión no es un discurso; es una forma de vivir la educación. En un mismo salón aprenden niños y niñas de diferentes edades, con discapacidad auditiva, física, visual y cognitiva, junto a otros estudiantes que no presentan discapacidad, compartiendo experiencias y aprendizajes cada día. Allí se construyen historias que rompen barreras y abren caminos para todos.

Este proyecto nació cuando Ernesto Díaz recibió a su primera estudiante con discapacidad auditiva y entendió que el aula debía transformarse. Ante la falta de apoyos especializados, buscó orientación y creó alternativas propias, adaptando métodos con gestos claros, lenguaje sencillo y materiales propios. La lengua de señas, que surgió por necesidad, se convirtió en el puente que une aprendizajes y hace del aula un espacio donde la diversidad se abraza, gracias al esfuerzo y convicción de un maestro que trabaja incansablemente por ofrecer un aprendizaje auténtico y significativo para cada uno de estos niños.



Esta institución se destaca por su enfoque educativo diverso, en donde las familias cumplen un rol fundamental y algunas madres acompañan la jornada escolar. Una de ellas cuenta que, desde que su hijo ingresó, avanzan juntos y su presencia diaria ha sido determinante. Pese a la complejidad que tienen estos procesos, la comunidad mantiene un esfuerzo constante para generar mejores oportunidades. La energía de Ernesto Díaz contagia a sus alumnos, inspirándolos para que apoyen el proceso de aprendizaje de todos sus compañeros.

En Panamericana respaldamos este proceso con acciones que transforman. En el mes de noviembre de 2025, en compañía de nuestros voluntarios, visitamos la escuela y realizamos una jornada con actividades de lectura, juego y comunicación, además, entregamos materiales didácticos adaptados para fortalecer su aprendizaje. Para todos fue una experiencia valiosa, en la cual no solo aprendimos nuevas formas de comunicarnos, sino que también nos permitió compartir con personas maravillosas y crear lazos en medio de las diferencias.

“
En esta escuela ningún niño queda por fuera; todos pueden aprender.

Ernesto Díaz, Docente





Este 2025 acercamos a los estudiantes de preescolar a quinto grado de San Juan de Rioseco, Villeta, Sasaima y Albán a nuevas formas de aprender. Con el acompañamiento de Educrear, incorporamos estrategias innovadoras que enriquecen la enseñanza tradicional y permiten que los niños desarrollen habilidades esenciales mientras fortalecen su creatividad y curiosidad. Estas herramientas pedagógicas han consolidado un proceso que motiva a los estudiantes a descubrir, explorar y disfrutar su experiencia educativa.

690 Estudiantes
beneficiados



cultura vial
inteligente



Paso a paso hacia una movilidad segura e inteligente

Continuamos generando conciencia sobre la cultura de la seguridad vial, dirigida tanto a los usuarios de los corredores como a los niños de los municipios que integran nuestra área de influencia. A través de actividades lúdicas, hemos llegado a las escuelas para enseñarles la importancia de la seguridad vial y cómo sus acciones pueden salvar vidas.

Creemos que el cambio empieza en casa: cuando un niño o niña le pide a un adulto usar el casco o el cinturón, la vida se protege y la cultura se fortalece. Así construimos un futuro más seguro, paso a paso, con inteligencia y amor por la vida.

**Más de 1.400
sonrisas**



Un encuentro que **une familias, fortalece emprendimientos y educa con alegría**

La Feria Panamericana se consolidó como un espacio donde la tradición, la educación y la alegría se unieron para transformar realidades. Durante 2025, realizamos siete ferias en los municipios del proyecto, impulsando el comercio local con el programa Cosechando Esperanza, una iniciativa que fortaleció a los emprendedores y dinamizó la economía regional.

Más de 345
emprendedores participantes

La celebración también incluyó a los más pequeños con la Fiesta del Tránsito Vial, un espacio educativo y recreativo donde aprendieron sobre seguridad vial mientras disfrutaban de juegos, premios y diversión. Todo esto fue posible gracias al entusiasmo de nuestros voluntarios, quienes hicieron de cada feria una experiencia inolvidable.

Ventas superiores a
55 millones de pesos

Más de 890
niños y niñas disfrutaron
del parque temático vial.



Un propósito compartido que
reunió al grupo empresarial y dejó huella
en San Juan de Rioseco



Esta edición se consolidó como un espacio significativo para nuestra organización y para la comunidad de San Juan de Rioseco. Más que un evento, esta jornada evidenció cómo el compromiso social y el trabajo colaborativo fortalecen la relación entre el grupo empresarial, sus filiales y el territorio.

Más de 20 voluntarios de nuestras organizaciones, acompañados por sus familias, se sumaron con entusiasmo para aportar al desarrollo integral de la feria. Su participación no solo apoyó a los comerciantes locales, sino que también promovió un intercambio cercano con la comunidad, compartieron sonrisas, bailaron, enseñaron sobre seguridad vial a los niños y disfrutaron de la cultura, el paisaje y la gastronomía que caracterizan a este hermoso municipio.

Este ejercicio de voluntariado familiar reafirmó que, cuando las organizaciones impulsan espacios que integran a las familias, el impacto social se multiplica. La Feria Panamericana no solo dinamiza la economía local, también fortalece vínculos humanos, promueve la inclusión y consolida nuestro compromiso con el bienestar colectivo de la comunidad.





encuentro
dorado

Honramos la **sabiduría**
y celebramos la vida

Más de 720
adultos mayores beneficiados

En el 2025 fortalecimos nuestro compromiso con el bienestar de los adultos mayores de nuestras comunidades. A través del programa Encuentro Dorado, desarrollamos diez actividades orientadas a promover sus habilidades, reconocer su experiencia y aportar a su salud física y emocional.

Estas jornadas permitieron crear espacios de participación, cuidado y acompañamiento, reafirmando nuestro enfoque de inclusión y respeto a estos maestros de vida.

Cada actividad dejó una huella significativa en los voluntarios y en la comunidad. Porque en nuestra esencia, conectamos infraestructura con pasión y compromiso social, creando experiencias que inspiran y transforman vidas.

Septiembre fue un mes muy especial, el Concurso de Talento y Reinado Provincial del Magdalena Centro, organizado junto a INDEPORTES y la Alcaldía de Bituima, reunió a adultos mayores de los municipios de Albán, Beltrán, Bituima, Chaguaní, Guayabal de Síquima, Pulí, San Juan de Rioseco y Vianí, quienes demostraron que la felicidad no tiene edad. Entre bailes, cantos, coplas y sonrisas, el escenario se llenó de vida, mostrando que la energía y el entusiasmo permanecen intactos.

Más de 280
adultos mayores participaron
en el Concurso de Talentos y Reinado
Provincial del Magdalena Centro.

6 mujeres

cabeza de hogar beneficiadas

La asociación Bordando Esperanzas, conformada por mujeres del municipio de Vianí, continúa fortaleciéndose a través de la confección de las prendas requeridas por el personal de la compañía. Su trabajo refleja dedicación, talento y el impulso al desarrollo local.



Más de 215 empreprendedores hoy impulsan sus negocios

Durante 2025, llevamos innovación a los emprendedores de nuestra área de influencia mediante siete capacitaciones en Marketing Digital. A través de estas acciones promovemos el conocimiento y la transformación, creando oportunidades que fortalecen la economía local.

¡Seguimos creciendo junto a nuestros aliados!

Nuestro proveedor Subastas y Comercio S.A.S. fue galardonado con el 2.º lugar en la categoría Negocios Sostenibles en los premios CorfiSostenible 2025, gracias a su inspirador proyecto Huella Subastalover.



Inspirados por la Navidad

En Panamericana sabemos que los grandes logros trascienden las cifras y los informes técnicos. Con esa convicción nació **Inspirados por la Navidad**, un concurso de dibujo en donde los hijos de nuestros colaboradores, a través de la creatividad, pudieron plasmar cada uno de los sentimientos que les genera esta bonita época.

Cada niño y niña recibió un kit de arte diseñado para estimular su talento. Con entusiasmo y acompañados por sus familias, compartieron dibujos llenos de color, autenticidad y sensibilidad; obras que capturaron el espíritu profundo de la Navidad: la unión, el amor y esa magia luminosa que solo la infancia sabe expresar.

El jurado tuvo una tarea muy difícil, dada la calidad de los dibujos que recibimos. No obstante, las creaciones fueron evaluadas y los ganadores recibieron premios pensados para seguir impulsando su talento creativo. Los dibujos ganadores se convirtieron en la inspiración de nuestras tarjetas navideñas.



“Gracias por motivarnos. A muchos niños nos gusta hacer actividades distintas que nos ayudan a ser más creativos.”

Leonardo Martínez, hijo de **Luis Martínez**, quien se desempeña como Auxiliar Administrativo.



Obras clave que continúan mejorando la seguridad y la movilidad de nuestros corredores viales

En el segundo semestre de 2025, se ejecutó un plan integral de conservación que fortaleció la seguridad y estabilidad de los corredores viales, beneficiando a los miles de usuarios que lo recorren cada día. Las obras incluyeron acciones preventivas y correctivas para proteger la infraestructura y garantizar la continuidad en la prestación del servicio.

Dentro de las labores realizadas se priorizaron, entre otras, actividades relacionadas con obras de drenaje, pavimentos, muros y puentes, intervenciones clave para fortalecer la estabilidad y el funcionamiento seguro de nuestros corredores viales.

Además, se reforzó toda la señalización en los más de 140 km de carretera que tenemos a cargo, mejorando la seguridad y comodidad de la vía.

Generamos oportunidades
 **Más de 60**
empleos indirectos

Adicionalmente, para atender de manera oportuna las emergencias por deslizamientos, se reforzaron los equipos de trabajo para la remoción de material, una medida que permitió mantener la movilidad y generó empleos adicionales en la zona.

Nuestras acciones de mantenimiento continúan consolidándose como un pilar para garantizar la conectividad regional y ofrecer desplazamientos más seguros, ágiles y confortables a todos los usuarios. Cada intervención contribuye a optimizar los tiempos de viaje, proteger la infraestructura vial y asegurar la operación continua de los corredores estratégicos. Estos trabajos no solo facilitan el acceso a centros urbanos, veredas y zonas productivas, también abren paso a los atractivos turísticos, naturales y culturales de Gualivá y Magdalena Centro, dinamizando la economía local y fortaleciendo el desarrollo integral del territorio.

Cada obra que llevamos a cabo reafirma un compromiso que hace parte de nuestro ADN, impulsar un corredor confiable, seguro y en permanente evolución.



Conectamos regiones,
**impulsamos desarrollo
y sembramos futuro.**

Nuestros servicios en la vía



Grúa



Ambulancia



Inspección vial



Postes s.o.s.



Zona de descanso



Línea de atención al usuario

313 394 0963 / 310 257 6509 / 310 284 9015

